

et les développements, c'est bien celle de l'Association catholique de la jeunesse canadienne-française. Grâce à elle, il y a sur tous les points de la Province des groupes de jeunes gens qui, sous la meilleure direction possible, étudient les questions les plus importantes intéressant la foi de notre peuple, les idées du jour, et les moyens d'assurer l'avenir de notre peuple. A ce point de vue, c'est avec une sorte d'enthousiasme que nous parcourons chaque mois la Chronique des Cercles dans le *Semeur*. Que de lutteurs et de défenseurs, vaillants, avisés et armés comme il faut, se préparent ainsi un peu partout pour défendre dans l'avenir toutes nos chères causes !

VERS LA VRAIE FOI

Passons, pour finir, à la Chine ; et lisons ce passage d'une lettre écrite, le 23 septembre dernier, par un missionnaire lazariste :

« Les Chinois se convertissent par milliers dans le nord de la Chine. Dans le seul vicariat de Pékin, depuis plusieurs années, il n'y a pas moins de *quinze mille* nouveaux baptisés adultes. Comme il y a augmentation chaque année, on peut croire que ce chiffre, monté à plus de 17.000 en cette année 1907, arrivera jusqu'à 20.000 dans les années suivantes. Mgr Césaire, évêque franciscain de Tché-fou, me disait récemment :

« Si Pékin continue ainsi, dans dix ans, la moitié du vicariat « sera catholique, et l'autre moitié suivra la première. »

Sacrée Congrégation des Indulgences

— o —
 LETTRE A L'ÉPISCOPAT

*demandant un triduum annuel de prières
 en vue de promouvoir la communion fréquente*

Monseigneur,

Le Décret sur la communion quotidienne, publié par la S. Congrégation du Concile le 20 décembre 1905, a été accueilli par les pieux fidèles avec de grands applaudissements et une